



寿東部地区

わた なべ しん いち
渡邊 眞一 会長



＼ 渡邊会長ってこんな人！／

山登りが趣味。最近
はハイキングが中心
富士山は2回ほど登った
ことがある。



西穂高山頂からの
景色は最高！

○ 寿東部地区について

日枝神社例大祭や金刀比羅大鷲神社西の市はやっぱり盛り上がりますね。あと、寿東部地区は外国籍の方が多いので、日本語がわからない方も含めてみんなで交流する機会を作りたいと思っています。国際交流ラウンジ等とも連携して簡単な外国語の勉強会もできたらいいなあ。



日枝神社例大祭



日枝神社例大祭

地区の昔と今について

昔は近所のつながりが強かったですね。家庭用テレビが普及し始めたころ、テレビのある家にみんなで集まって見ていました。

町内会活動においては、今は担い手不足の問題もありますが、昔は会長になりたい人が多かったのですよ（笑）。



日枝神社例大祭にて

地区のおすすめポイント

三吉演芸場はおすすめですね。有名人もお呼びで来ていたとか…。



三吉演芸場



次世代へのメッセージ

時代とともにいろいろなことが変化していて、柔軟に対応していくためには、若い方、新しく来られた方、様々な方の意見を聞く必要があると思っています。そういう意味でもまずは、多くの方に地域のイベントなどに参加してもらいたいですね。

南区制 80周年を迎えての思い

私は地区連長になってこれまで以上に区役所と関わるが多くなりましたが、80周年はやっぱり地域のみなさんとお祝いをして、地域との関わりを大切にしたいですね。



起震車体験の様子



防災拠点訓練

